## Sa Grandeur Mgr l'Archevôque

Mardi, le 19 novembre, S. G. Monseigneur l'Archevêque a quitté Québec pour New-York, où il s'est embarqué jeudi pour l'Europe. Avant de se rendre à Rome, Sa Grandeur fera un séjour à Paris et y suivra un traitement médical.

M. l'abbé U. Martel, vicaire à Saint-Malo, fait la traversée en compagnie de Sa Grandeur.

Le clergé et les fidèles du diocèse font des vœux et offriront des prières pour que le voyage de Monseigneur l'Archevêque soitheureux à tous égards.

## Retraites

Dans plusieurs des paroisses de la ville: à la Basilique, à Saint-Patrice, à Jacques-Cartier, à Saint-Sauveur, diverses catégories de fidèles suivent, de ce temps-ci, les exercices de retraites spirituelles.

## A Régina

S. G. Mgr Mathieu a célébré la semaine dernière l'anniversaire de sa consécration épiscopale. Le clergé de son diocèse et le vénéré métropolitain, S. G. Mgr Langevin, archevêque de Saint-Boniface, ont pris part aux belles fêtes qui ont eu lieu à cette occasion à Régina.

## La mention de la sainte Eucharistie dans les litanies

Rome, le 20 octobre 1912.

Le cardinal Perraud avait demandé à S. S. Pie X qu'il fût permis d'insérer dans les litanies du Saint Nom de Jésus, à la suite de l'invocation per ascensionem tuam, libera nos Jesu, cette autre invocation per sanctissimæ Eucharistiæ institutionem tuam, libera nos Jesu, « par votre institutionem tuam, libera nos Jesu, « par votre institution de la très sainte Eucharistie, délivrez-nous, Jésus ».

Sur le rapport favorable du pro-préfet de la Congrégation des Rites (c'était déjà le cardinal Martinelli, devenu, depuis,